

最後の力を出し切ろう！

遅ればせながらですが、今年もよろしくお祈りします。

さて、いよいよ3学期が始まりました。3学期は中三の受験生だけでなくどの学年の児童・生徒も有終の美で終わらせたいものです。

ところで、出席日数が少ない3学期はあっという間に過ぎてしまいます。生徒には特に早目、早目に行動(準備)するように話しています。中三はあと一週間で学年末テストとなります。中一・二学年も定期テストだけでなく実力テストも控えています。自分の課題を自分で解決していくという姿勢(アクティヴ ラーニング)が強く求められてい昨今、苦勞・努力をして大きな喜びを得るという体験を是非してもらいたいと願っています。



来年度新塾生の保護者説明会実施

今年は2月21日(日)、3月21日(日)の10:30~11:30まで実施します。いろいろな話をさせていただきますが、当塾運営の面からは①10年目を迎える当塾ですが、これまでを実績の9年と捉え、さらなる飛躍をめざしたい。②少人数制の授業を基本に据え、個人のニーズにあった学習提供を継続する。③保護者様へのご負担軽減から賃借料や光熱費などの費用を省き、さらにその方針に賛同するスタッフによる運営によりリーズナブルな授業料を提供する。等のお話をさせていただきます、本年度の授業面から児童・生徒様の姿を提示したいと考えています。例えば、①昨年度の県立高校前期選抜試験において生徒・指導者の頑張りにより全員が合格したこと。②学校での英語評定がずっと【4】であり、どうしても【5】に上げたいということで4月から頑張った結果、一学期の通知表で希望通りの結果が得られた。③数学をもう少し頑張らせたいということで11月に入塾し、倍の授業回数で進めた結果、二か月目から本人に自信が芽生えてきた。④本年度より小学5・6年生の英語が教科となり、質的に今までの学習活動の時と比べると難しくなってきたが、視聴覚機器を活用し聞く・話す・読む・書くの各活動のバランスの取れた楽しい学習を提供できた。等の話をする中でこちらからだけでなく保護者様からのお話も伺い説明会という雰囲気だけでなく懇談会という色彩も取り入れたいと考えています。

知り合いの方やご親戚の方の中で学習塾をご検討の方が見えましたらお口添えを頂けたら嬉しく思います。よろしくお祈りいたします。

来年度の時間割を作成にご協力ください！

来年度の時間割を作成する時期となりました。皆さんの中で習い事や部活動などで都合の悪い曜日や時間帯があれば教えてください。過去に時間割が決定してからその連絡があり困ったことを記憶しています。早めに連絡ください。よろしくお祈りいたします。

三重県公立高校入試問題(最新版)を購入しました！

上記の過去問題集(最近5年間)を今年も当塾で用意してあります。3年生の中には個人的に購入し過去問題に時間を計り当日さながらの雰囲気を取り組んでいる人がいると思います。

しかし、中二の生徒の皆さんも中学校で学習する内容のほぼ三分の二を履修したわけですから結構今の実力でも解ける問題が多いと考えられます。ですから今からでも自由な時間等を活用しそれに取り組んでください。大きな成長につながると確信しています。

